

第3回箕郷地域審議会

資料 5

総合計画前期実施計画事業に係る質疑

事業名	No.	質 疑	回 答
箕輪城跡保存整備事業について	1	文化的・歴史的遺産として活用を図ると記載されており、現在整備が進んでいる。未来に残す文化的・歴史的遺産として現段階で行政が行う部分と民間（市民・ボランティア団体等）が行う部分が決まっているのか。	

その他の質疑

事業名	No.	質 疑	回 答
箕郷地域の物産販売の促進及開発事業について	1	<p>現在、農業・畜産業共に非常に厳しいところにきていると思われる。群馬を代表する農畜産業を次代に引き継ぐためにも物産販売の促進、開発事業は、重要かつ必要と捉えている。そこで、この事業の取り組みについて、今後の予定はどうなっているのか。</p>	
歩行者や自転車に配慮した道路整備について	2	<p>前回、「安価な自転車交通整備」ということで、「箕郷地域は坂道が非常に多い地形で、狭く、カーブした道も少なくない。大きな道路整備は別にしまして、交通安全対策や道路維持管理の観点から、歩行者や自転車などに配慮され、段差解消やグレーチングの向きを変えることや、路側帯の幅を少し広げるなど小額で工夫してもらい、より安全で通行しやすい道路整備をして欲しいと、要望した。そこで、その後の、本件の進捗状況はどのようになっているのか。また、地域住民から特に危険な箇所をピックアップし、重点事業箇所と位置づけ、できれば交通弱者や歩行者、自転車の方を対象に、高さや障害物などを考慮して見やすい標識などを設置して欲しいと思う。さらに、その成果を市民からアンケートを取るなどして評価され、他のケースに活かしてい</p>	

		くという、考えはあるのか。	
防災行政無線について	3	健康診断や有害鳥獣等のお知らせが開始前から終了まで毎日朝・晩と放送されている。放送期間が長く、また朝・晩2回と頻繁に放送されるので、防災無線の電源を切っている家庭が多くあると思われる。これでは、災害発生時に放送した場合に情報が伝わらないことが懸念されるので、防災無線の使用方法を検討してもらいたい。	
鳴沢湖堤防災害復旧工事について	4	現在鳴沢湖堤防災害復旧工事が施工されているが、当初の完成時期より工期が延長されていると思う。小学生は通学を変更して迂回しており、農作物の運搬も迂回している。完成時期はいつになるのか。	